

部活動・この1年を振り返って



サッカー部
地区新人大会を終えて
 部長 三浦 光浩
 今回の地区新人大会では、練習でできていたことが試合で出せず、本番での弱さが出てしまい、3位という結果で終わってしまいました。来年度の中総体では、ただ優勝するだけでなく、県大会でも勝っていけるチームになれるように、チーム全員で練習を頑張っていきたいと思います。

男子バスケ部
次へ向けて
 部長 熊谷 拓真
 新人戦では、1戦目は緊張などでうまく力を発揮できませんでしたが、2戦目は勝ったので自信にしていきたいです。中総体に向けて、チームのために一人一人頑張っていきます。これからは大会などもたくさんあるので、それらの大会でも一つでも多く勝てるように頑張っていきたいと思います。



男子卓球部
新人戦を終えて、これから
 部長 武田 有宇
 地区新人大会を終えて、結果は団体3位で優勝とはなりませんでしたが、3位だったことにより、新しい課題もみつけれられたと思います。この悔しさを胸に、練習では基礎練習をかかさず行い、どんな相手にも勝てるように日々頑張っています。来年度の中総体では、男女アベック優勝できるようにこれからの練習を頑張りたいです。

男子テニス部
中総体に向けて
 部長 岩淵 莉玖
 地区新人大会では、個人、団体ともに思うような結果を残すことが出来ませんでした。中総体では、これまで積み重ねてきた経験と、練習を生かし、それぞれのベストが発揮出来る様に、一戦一戦を大事に、プレイして挑んでいきたいです。



野球部
新人戦を終えて、県大会へ向けて
 部長 阿部 誠也
 私達野球部は、バッティング・キャッチボール・ランニング・筋トレなどを真剣に練習しています。新人大会の成績は、連合チームで地区第3位でした。中総体に向けた目標は、県大会ベスト8です。そのためにも、いままで以上に練習をして、どうすれば上達するかなどをチームで話しあっていきたいです。



柔道部
今後の目標
 佐藤 美涼
 私は今後、1勝でも多く勝つということ、県大会ベスト8を目標にして頑張りたいです。また、去年はあまりよい成績を残すことができなかったのですが、今年は昨年よりよい成績を残せるように、日々の練習に励み、目標を達成できるよう努力していきたいです。

水泳部
中総体に向けて
 高橋 優吏
 私たち、水泳部の目標は、自己ベストを達成することです。それぞれの個人の種目をたくさん練習していき、悔いのない大会にするために努力していきます。今年の夏、地区中総体でもさらにベストをつくせるように、一生懸命頑張っていきます。



美術部
次への抱負
 部長 小野寺 伶衣
 私達美術部の主な活動は、個人制作や、体育祭と文化祭のポスター作りや看板作りをしています。個人制作では、自分の好きな絵を描いたり、物を作ったりします。来年度は、体育祭の看板作りとポスター作りを一生懸命頑張ります。次に入ってくる1年生のお手本になるように頑張りたいです。



女子バレーボール部
これからの目標
 部長 大原 侑珠
 私達女子バレーボール部は、地区新人戦で優勝し、北部ブロックで3位に入賞し、県大会出場を決めました。県大会では自分たちのリズムが作れず、とても悔しい負け方をしました。これからの練習では、自分たちのリズムをつくれるように声を出し、これからの試合で練習の成果を発揮できるようにしたいです。

女子バスケ部
地区新人大会を終えて
 部長 佐藤 舞
 私が新人戦を終えて思ったことは「チームにめいわくをかけてしまった」という事です。一人一人が全力でプレー出来たけど、5ファールをしてしまい退場してしまいました。大事な所で抜けてしまい悔しかったです。来年度は、1つ1つの練習を大切にしようとしてもっとチームワークを高めていき、個人の技能もパワーアップさせて、最高のチームにし優勝目指して頑張りたいです。



女子卓球部
先輩とつかんだ4連覇
 部長 山内 七海
 地区新人大会では、団体優勝し4連覇を果たし、個人戦でも1位2位を独占することができました。県大会では目標としていた団体ベスト16に入り、来年度の県のシード決定戦の出場権を得ることができました。来年度の地区中総体では3連覇を目指しチーム一丸となって練習に励みたいと思います。

女子テニス部
中総体に向けての抱負
 部長 千葉 恵利
 今年度は新人大会で団体戦優勝、個人でも県大会に出場し、その他でも各種大会で成績を残すことができた1年でした。その中でもチームとして課題が残る部分もあったと思うので、来年度は中総体に向けて、互いに声を掛け合いチームを高めていきたいです。



吹奏楽部
吹奏楽部の活動について
 部長 村上 紗世
 私達吹奏楽部は、12月に行われたアンサンブルコンテストにおいて、銅賞という結果を得ることができました。一人一人が自分の役割を果たし、今の自分達にできる精一杯の演奏をしました。来年度は、体育祭や文化祭などで多くの人に楽しんでもらえる演奏を目指して、礼儀や技術などを頑張っていきたいです。